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REQUERIMENTO N° 059/2014 

 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Competente, informar 

quando serão realizadas as seguintes benfeitoras no Bairro Roseira de Cima: 

sinalização de solo e aérea, pintura de faixas e construção de lombadas nas ruas 

do bairro.  
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

   

Vários populares que passam pelas imediações, até mesmo com 

destino ao trabalho, têm reclamado da falta de sinalização, tanto para pedestres, como 

para veículos. A velocidade em que alguns condutores trafegam por estas vias, 

podendo provocar sérios acidentes.  

Com a sinalização destas ruas, podemos evitar muitos transtornos 

aos motoristas e pedestres, facilitando assim o trânsito por todo o bairro, com mais 

segurança e respeito aos moradores. 

Acredito que tão logo esta propositura seja atendida, trará 

tranquilidade aos nossos munícipes que merecem toda nossa atenção e respeito.  

Gabinete do Vereador A. R.T., 20 de março de 2014.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 


